

UNO | MAS | UNO

▷ Denuncian fiestas "faraónicas" de Alejandro Orfila

Piden austeridad a la OEA; carece de fondos para ayudar a nicaragüenses

WASHINGTON, 18 de junio (AP). — El Consejo Político de la Organización de Estados Americanos (OEA) impuso hoy medidas de austeridad a la Secretaría General del Organismo, a fin de contar con recursos para solucionar problemas regionales de emergencia.

La decisión se tomó luego de comprobarse que no se tienen los fondos suficientes para auxiliar a los refugiados nicaragüenses y de conocerse denuncias sobre los gastos onerosos — "fiestas faraónicas" — de la secretaría general de la OEA, que preside Alejandro Orfila.

El embajador paraguayo ante la OEA, Mario López Escobar, quien contó con el apoyo de sus colegas peruano, Luis Marchand, y mexicano, Rafael de la Colina, censuró a Orfila por una fiesta que ofreció a los familiares de los desaparecidos cómicos Chico, Harpo y Groucho Marx.

López Escobar dijo que la fiesta de Orfila había sido un acto de insensibilidad ante la tragedia del pueblo nicaragüense, para el cual, por

el contrario, no se tienen los suficientes fondos de ayuda.

Orfila no hizo ningún comentario sobre el asunto. López Escobar aseguró que pedirá un informe público sobre los gastos anuales de la OEA en fiestas y los destinados a operaciones de socorro.

La resolución aprobada sin objeciones por el Consejo pide que la Secretaría General "adopte una política de austeridad que sea compatible con la situación económica y social de los países de América Latina, y para que la Organización pueda contar con determinados fondos en situaciones de emergencia como la presente".

Sobre el caso, Marchand dijo que las palabras de López Escobar "invitan a reflexionar sobre la necesidad de que lo superfluo ceda a lo fundamental"; de la Colina dijo a su vez que es necesaria una mayor moderación en los gastos de la OEA.